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別紙標準様式（第７条関係） 

 

会 議 録 

会 議 の 名 称 令和４(2022)年度第４回枚方市ＮＰＯ活動応援基金支援審査会 

開 催 日 時 
令和５年(2023年)３月 20日（月曜） １３時００分から 

                      １９時００分まで 

開 催 場 所 枚方市総合福祉会館（ラポールひらかた）３階 研修室１ 

出 席 者 

会 長：海老原智子委員 

副会長：山田裕子委員 

委 員：北真収委員、津浦啓子委員、中嶋貴子委員 

欠 席 者 １名（余田圭二郎委員） 

案  件  名 
１．枚方市ＮＰＯ活動応援基金による補助事業の審査について 

２．その他 

提出された資料等の 

名 称 

 

資料① ＮＰＯ活動応援基金補助事業 審査の流れ 

資料② 第４回枚方市ＮＰＯ活動応援基金支援審査会 

    タイムスケジュール 

資料③ 補助金交付申請状況 

資料④ 過去の申請実績・事業内容・講評内容 

資料⑤ 申請書一式 

 

決   定   事   項 補助事業の採択と補助額 

会議の公開、非公開の

別及び非公開の理由 

公開。 

但し、案件１については枚方市情報公開条例第５条第６号の規定す

る非公開情報を含む事項に関する審議等を行うため、一部非公開。 

会議録の公表、非公表

の別及び非公表の理由 

公表。 

但し、会議の非公開部分については、結果のみ公表。 

傍 聴 者 の 数 ０人 

所 管 部 署 

（ 事 務 局 ） 
市長公室 市民活動課 
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審 議 内 容 

 １  開  会 

◯ 海老原会長 

定刻となりましたので、これより令和４年度第４回枚方市ＮＰＯ活動応援基金支援審

査会を開催いたします。本日は、ご多忙のところ、ご出席いただきましてありがとうご

ざいます。 

それでは案件に入る前に、まず、委員の出席状況について事務局より報告をお願いし

ます。 

◯ 事務局  

  本日は、委員６名中、５名の出席を頂いており、委員の過半数に達しておりますの

で、枚方市附属機関条例第５条第３項の規定により、会議が成立していることをご報告

させて頂きます。 

  次に、本審査会の公開・非公開についてご説明いたします。本市では、会議の公開、

非公開について、枚方市審議会等の会議の公開等に関する規程を定めており、第３条

で、審査会の会議は特別な場合を除き、原則、公開するものとしております。なお、審

査会の会議の「公開」または「非公開」の決定は、当該会議に諮って行うものとされて

おります。 

  昨年度の「補助事業の審査」を議題とした第３回の審査会においては、法人によるプ

レゼンテーションのみ公開とし、「事前調整」及び「補助事業の審査」については、枚

方市情報公開条例第５条第６号による非公開情報（公表することにより審議において、

率直な意見交換や意思決定の中立性が不当に損なわれるおそれのある情報）が含まれる

事項について審議を行うため、「非公開」としておりました。 

◯ 海老原会長 

今回の審査会においても、事前調整及び補助事業の審査の部分については、「非公 

開」とすることでよろしいでしょうか。 

◯ 各委員  

  異議なし 

◯ 海老原会長 

それでは、事前調整及び補助事業の審査の部分については、「非公開」の取扱いとさ 

せていただきます。会議録については、どうでしょうか。 

◯ 事務局  

  会議録についても、同様に枚方市審議会等の会議の公開等に関する規程第６条及び第 

７条に定められており、「公開」または「非公開」の決定も当該会議に諮って行うもの

とされております。 

◯ 海老原会長 

会議録についても会議の公開と同様の取り扱いとし、基本的に「公表」し、事前調整 

及び補助事業の審査の部分について「非公表」とすることでよろしいでしょうか。 

◯ 各委員  

  異議なし 
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◯ 海老原会長 

会議録についても、同様の取扱いとさせていただきます。それでは、非公開である事

前調整に入ります。事務局から説明をお願いします。 

（ 配付資料の確認・資料説明／内容については、非公開 ） 

   

２  議  題 

＜案件（１）枚方市ＮＰＯ活動応援基金による補助事業の審査について＞ 

 

 【 申請法人によるプレゼンテーション及び質疑応答 】 

 法人名：特定非営利活動法人スノック 

 事業名：「未来を創るスタディサークル」 

◯ スノック  

  （ プレゼンテーション 約５分 ） 

◯ 中嶋委員   

補助金の対象事業について「特定の個人または団体の利益となる事業でないこと」や

「政治活動、選挙活動または宗教活動を目的とした事業でないこと」という要件が設け

られています。スタディサークルのテーマを毎回参加者で意見を出し合って設定すると

いう事業内容ですが、その要件を満たすテーマとされますか。 

◯ スノック  

スタディサークルでは、参加者が意見を出し合い方針を決定していくという関与性を

重視しています。テーマはスタディサークルの参加者が決めるものであるため、当法人

からテーマは提示していませんが、特定の宗教や政治団体を支援する意図は持っていま

せん。政治的な事象は社会問題と密接に関係するため、政治的な課題をテーマにする可

能性は否定できませんが、「特定の」という部分は問題ないと考えています。 

◯ 中嶋委員   

主催者である貴法人が、特定の宗教や政治団体を支援する意図がなかったとしても、

自由に募った参加者がそういう意図をもってテーマを選定した場合はどのように対応さ

れますか。 

◯ スノック  

様々な人が参加するため特定の意思をもった人に扇動されることはないと考えていま

す。ファシリテーターが是正する又は参加者からの意見で自然と是正されると考えてい

ます。 

◯ 山田副会長   

スタディサークルのファシリテーターはどのような属性の方が務めますか。 

◯ スノック  

スノックのメンバーがファシリテーターを務める予定です。 

◯ 山田副会長   

哲学カフェとの違いはありますか。 

◯ スノック  

哲学カフェは哲学がテーマとなりますが、スタディサークルは「みんなが幸せになる
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には」という目的に向かって参加者で意見を話し合う場と考えています。 

◯ 山田副会長   

スタディサークルをコミュニティとして成り立たせる場合、リピーターを増やして形

成されていくものと考えています。本事業は初参加される方もいらっしゃると思います

が、どのようにコミュニティの造成を考えていますか。 

◯ スノック  

既存のリピーターとなった参加者が 10名程度存在しています。スタディサークルの

テーマを作り込む段階において、リピーターのみの参加が望ましい場面もあると思われ

ます。一方で講師を呼び大々的に参加者を募集する場面もあると思います。クローズド

な意見交換とする回とオープンにする回を必要に応じて開催します。 

◯ 山田副会長   

スタディサークルに参加することで、自ら行動を起こす人材を作っていくことに意味

があると考えますが、自ら行動を起こす人材を作る工夫はありますか。 

◯ スノック  

自分から発信することを練習する場としてスタディサークルを提供することで、自ら

行動する人材を作っていくことに繋がっていくと考えています。過去に開催したスタ

ディサークルでは、参加者で意見を出し合い、行動していこうという方針が見えてきま

した。ただし、深く理解しないまま行動すると良い結果に結びつかないため、まだ勉強

を行おうという話し合いがなされています。 

◯ 山田副会長   

大阪コミュニティ財団に申請している助成金の採択結果はでていますか。 

◯ スノック  

残念ながら選考落ちとなりました。 

◯ 北委員   

テーマに自由度がありますが、本基金は枚方市からの補助事業であるため、枚方市の

まちづくり等に貢献できるような内容として工夫するべきではないでしょうか。例え

ば、特定の分野の知識や技術を有して議論を先導する人がテーマを設定する方が、枚方

市の発展に貢献できるのではないでしょうか。 

◯ スノック  

枚方市駅周辺の再整備や図書館・博物館の問題などの個別テーマを検討することはま

だ考えていません。前段階として、スタディサークルを通して、市民が民主的に社会参

画していくことを期待しています。スタディサークルの活動が活発になることで、スタ

ディサークルの規模が大きくなり、それぞれのテーマに分岐していくと考えています。

枚方市の生涯学習はスクール形式が多いため、関与性を高めるものを提供したいです。 

スウェーデンでは、スタディサークルを作り上げるために政府から公金が支出されて

いるため、スタディサークルの形成が枚方市への貢献になると思われます。 

 ◯ 北委員   

  スウェーデンでは、約 30万ものスタディサークルが存在するようですが、それだけの

数があるということは、その分だけ固有のテーマがあると思われます。その点を考える

と市民の支持を得るにはある程度のテーマを創ることが必要ではないかと感じます。 
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◯ スノック  

当法人が具体的なテーマについてのスタディサークルを作るのは簡単ですが、現在は

参加者で意見を出して具体的なテーマを設定することを体験する段階であり、当法人の

目的はスタディサークルという形式を広めていくことであると考えています。 

 

 法人名：特定非営利活動法人えほんのお部屋ひまわり畑 

 事業名：幼稚園退園後の親子の居場所づくり事業 

 

（ 交付申請の取り下げ ） 

 

 法人名：特定非営利活動法人ハーモニークラブ 

 事業名：えほんライブを中心とした自己肯定感育成事業 

◯ ハーモニークラブ  

  （ プレゼンテーション 約５分 ） 

◯ 山田副会長   

子育て支援ネットワークが主宰している活動が本事業の主たる実施場所という印象を

受けますが、子育て支援ネットワークと貴法人はどのような関係ですか。貴法人の活動

の独自性はどのように確保していますか。子育て支援ネットワークにおいて事業を実施

することが定例となっている印象です。 

◯ ハーモニークラブ  

  ハーモニークラブとして独立して活動しています。子育て支援ネットワークとの関係

は、月１回の子育て支援ネットワーク会議に参加し、年に１～２回は子育て支援ネット

ワーク主催のイベント等においてえほんライブを開催しています。 

◯ 山田副会長   

子育て支援ネットワークの会議に７回参加するというところで予算計上をされている

ため、子育て支援ネットワークの事業に参加するというものが主になっていると思われ

ます。有料公演などは貴法人の独自事業ですが、子育て支援ネットワークの主催事業と

貴法人の独自事業の関係性が分かりにくいように思われます。 

◯ ハーモニークラブ  

  本事業でみると、「子育て広場とんとんとん」や野外イベントは子育て支援ネット

ワークの主催事業であり、本法人が出演するという形式です。 

◯ 山田副会長   

子育て支援ネットワークにおいて実施する貴法人の事業に対して、枚方市からの公金

は支出されていないものですか。 

◯ ハーモニークラブ  

詳細は把握していませんが、当法人は無償ボランティアとして参加しています。 

◯ 山田副会長   

貴法人のホームページを拝見すると、一般社団法人日本適性力学協会が掲載されてい

ますが、一般社団法人日本適性力学協会はどのような団体で、貴法人の活動にどのよう

な影響を与えているか教えてください。 



6 

◯ ハーモニークラブ  

一般社団法人日本適性力学協会は「ありのまま」ということを理論的に学ぶことや、

自己分析の勉強を目的とした団体です。当法人では学んだ内容をえほんライブを通じて

伝えています。 

◯ 北委員   

  昨年度の申請内容から補助申請額が大幅に増額されている理由を教えてください。 

◯ ハーモニークラブ  

昨年度の本補助金制度では、補助事業費の半額を自己資金として負担する必要があっ

たため、法人の財政状況に合わせてボランティアスタッフへの報酬を抑えていました。

今年度からは全額が補助金で賄われることになったため、適切な報酬を支出できればと

考えています。 

◯ 中嶋委員   

今後の団体希望寄附や独自の資金調達方法についてどのように検討していますか。 

◯ ハーモニークラブ  

ボランティア体験事業やボランティア養成講座を開催し、当法人の活動に興味を持っ

た人を賛助会員として増やしていきたいと考えています。団体希望寄附については、事

務局である市民活動課と相談しながら増やしていきたいと検討しています。 

◯ 山田副会長   

過去の補助申請時のプレゼンテーション審査において、えほんライブ事業に関わる人

材の育成に関する取り組みについて伺いましたが、今後もその取り組みは継続する方針

でしょうか。 

◯ ハーモニークラブ  

今後も継続する予定です。保育園等と協働で実施していきたいと考えています。 

◯ 山田副会長   

無償ボランティアで実施する事業を補填するために、法人全体の収益性を考える必要

があると思われます。 

◯ ハーモニークラブ  

コロナ禍におけるさまざまな規制が解除されつつあるため、収益性を向上させていき

たいと考えています。 

 

 法人名：特定非営利活動法人大阪メチャハピー祭 in枚方実行委員会 

 事業名：大阪メチャハピー祭 in枚方実行委員会 

◯ 大阪メチャハピー祭 in枚方実行委員会  

  （ プレゼンテーション 約５分 ） 

◯ 中嶋委員   

法被の作成費用について、１枚あたり１万円が必要な見込みである理由を教えてくだ

さい。 

◯ 大阪メチャハピー祭 in枚方実行委員会  

スタッフがオフィシャルチームとして指導する際に着用するため、枚方市の特徴を表

現したオリジナルの法被を作りたいと考えています。積算単価は、関係者から聴取した
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概算の金額を計上したものです。 

◯ 中嶋委員   

本事業実施にあたり、貴法人の自己資金として約 43万円補填する予定ですが、その金

額が貴法人の前年度活動計算書における繰越正味財産額とほぼ同額となっており、本申

請年度で資産を使い果たしてしまう印象を受けます。令和６年度以降の貴法人の財政面

の展望を教えください。 

◯ 大阪メチャハピー祭 in枚方実行委員会  

コロナ禍の影響もあり、人員や資金が不足しています。コロナ禍以前は、商店等を訪

問し寄附を募る取り組みを実施していましたが、人と接することが難しい時代となった

ため、苦労しています。今後は、自己資金を集める活動もしっかりとやっていきたいと

考えています。 

◯ 山田副会長   

コロナ禍の３年間においては、他の地域においてもお祭り等が開催されていないこと

が多く、お祭りは絶対に開催しなければならない性質のものではないため、地域住民や

関わる人達が応援して復興する場合もあれば、途絶えてしまったお祭りもある状況で

す。本事業について、再開に対する意気込みは感じますが、再開に向けて協力を得られ

る仲間が必要であると思われます。本事業を継続するために、人材や資金の問題を仲間

とともに考えていただきたい。 

◯ 大阪メチャハピー祭 in枚方実行委員会  

お祭りに限らず地域振興を図りながら、青少年健全育成を実施したいと考えていま

す。 

◯ 海老原会長   

本事業を継続するため、参加者や模擬店出店者から少しでも費用を徴収する必要があ

ると感じます。本事業は、継続してこそ価値があると考えます。 

 

（ 休憩 ） 

 

 法人名：特定非営利活動法人陽だまりの会 

 事業名：精神障害に関する地域交流事業 

◯ 陽だまりの会  

  （ プレゼンテーション 約５分 ） 

◯ 中嶋委員   

備品購入費として計上されている折りたたみイスや長机の単価がやや高額であると感

じますが、積算理由を教えてください。 

◯ 陽だまりの会  

外国製の安価な製品もありますが数年間使用すると壊れてしまうことが多いため、多

少高価であっても、長期間使用可能な耐久性の高い備品を購入したいと考えています。 

◯ 山田副会長   

  本事業は毎年度開催されていると伺いましたが、今回補助金を申請された理由を教え

てください。餅つき大会を開催することで、精神障害者と社会との接点が生まれると思
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いますが、現在取り組まれているもち米の寄附を受けるなど地域社会との関わりを広め

つつ継続させるより良い方法もあると考えます。補助金を活用することで、今後どのよ

うに本事業を発展させていくつもりか教えてください。 

◯ 陽だまりの会  

今までは本事業を実施するために、支援者の方からお米などを寄附していただいてい

ました。今後、さらに本事業を発展させていきたいという思い、費用面では本補助金を

活用しながら、費用面以外の部分について支援者からの協力を受けたいと考えていま

す。地域の小学校にイベントに参加していただく等、コロナ禍以前の状態に復活させ、

来場者に当法人の施設や精神障害について知ってもらいたいと考えています。 

◯ 山田副会長   

近郊の福祉施設や団体にも参加を呼び掛けるということですが、参加が見込める団体

数を教えてください。 

◯ 陽だまりの会  

過去の実績から６～７事業者の参加を見込んでいます。また、地域のコミュニティ協

議会にも参加を呼び掛ける予定です。 

◯ 山田副会長   

貴法人全体の利用者数も教えてください。 

◯ 陽だまりの会  

１日あたり 60人程度は来所しています。 

◯ 山田副会長   

シンポジウムの出演者をどのように選考されるか教えてください。 

◯ 陽だまりの会  

広く参加者を募りたいと考えているため、全国的に著名な人物へお願いしたいと考え

ています。 

◯ 海老原会長   

本事業の目的を精神障害に関する偏見をなくすことと設定されているが、どのような

場面で偏見を感じることがありますか。また、地域ふれあい祭りや餅つき大会は毎年開

催されているが、どのような場面で成果を感じますか。 

◯ 陽だまりの会  

本法人の設立当初は枚方市内の他の地域で事業を始めました。しかし、その地域から

出て行って欲しいという反対運動がありました。地域住民が不安をお持ちになられるこ

とも理解できますが、その不安は精神障害者のことをよく知らないことが原因でないか

と考えています。目に見える効果を挙げることはなかなか難しいですが、精神障害に関

する事業所や利用者が怖いものではないということは伝わっていると思います。 

 

 法人名：ＮＰＯ法人ひらかた生物飼育部ＬＡＢＯ 

 事業名：ひらラボ里山ユースプロジェクト 

◯ ひらかた生物飼育部ＬＡＢＯ  

  （ プレゼンテーション 約５分 ） 

◯ 北委員   
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  貴法人の前年度事業報告書等を拝見すると、固定資産として土地建物 10万円が計上さ

れていますが、具体的にはどのような資産でしょうか。 

◯ ひらかた生物飼育部ＬＡＢＯ  

法人設立後に法人事務所として空き家を譲り受けたため、固定資産を保有していま

す。事務所については、法人自身の手でリフォームを行った後に、地域住民を対象とし

て生物展示を行うなど活用したいと考えています。 

◯ 山田副会長   

貴法人の強みは若さであるため、その強みを存分に発揮して欲しいと考えています。

環境保全や生物の分野に対し、多くのノウハウを有している他団体が枚方市内には存在

していますが、どのように連携されているか教えてください。 

◯ ひらかた生物飼育部ＬＡＢＯ  

法人格取得以前の前身団体の時から密に連携し、生物等に関する知識を学生や卒業生

に対してご指導いただいている団体もあります。その他の団体からもビオトープの見学

や技術指導をしてもらっています。今回の補助事業においても、他の団体から技術的な

ご支援をいただきたいと考えています。 

◯ 山田副会長   

貴法人の前年度事業報告書等には、受取寄附金と支払手数料が同額で計上されていま

すが、その理由を教えてください。 

◯ ひらかた生物飼育部ＬＡＢＯ  

支払手数料は物件を購入した際の登記等にかかった費用です。その費用負担を法人の

会員が寄附して補ったため、金額が同じものとなっています。 

◯ 中嶋委員   

団体登録初年度にもかかわらず 12万円の団体希望寄附を集めることに成功されました

が、どのように取り組まれましたか。 

◯ ひらかた生物飼育部ＬＡＢＯ  

ＳＮＳを活用しました。法人のＳＮＳを２日に１回程度更新しているため、その情報

発信をご覧になり、応援してくれるようになった方もいます。 

◯ 中嶋委員   

現役の学生が中心となって活動されていますが、将来的に主力スタッフや顧問の先生

が枚方市から離れる可能性もあります。そのような場合、どのように団体を維持してい

く予定か教えてください。 

◯ ひらかた生物飼育部ＬＡＢＯ  

顧問は、現在の勤務先である枚方市内の高校から異動となっても一緒に活動し、サ

ポートしていきたいと考えています。当法人は高校の部活動と一体的に活動している部

分があるため、共に活動している高校生達が卒業した後に、法人会員への移行を見込ん

でおり、実際にそのような申出もあります。確かに法人の役員は大学生や社会人である

ため、平日だけでなく土日においても活動が難しい場面もありますが、今後も高校生等

の若い世代と頑張っていこうと思っています。そういった活動の広がりは、少しずつ実

感にもなってきています。当法人の理事長は、高校に入学してから生物観察や里山活動

に参加しましたが、もっと若い世代である小学生や中学生などが高校生になる前に、当
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法人の活動に参加してもらえるように取り組んでいきたいと考えています。 

◯ 海老原会長   

若者から若者へアプローチするという法人のコンセプトはとても良いものであり、今

後の活動に期待が持てます。 

 

 法人名：特定非営利活動法人関西生活文化研究会おでかけ 

 事業名：福祉有償運送事業 

◯ 関西生活文化研究会おでかけ  

  （ プレゼンテーション 約５分 ） 

◯ 山田副会長   

貴法人は車椅子対応の車両を既に保有されていますか。 

◯ 関西生活文化研究会おでかけ  

車椅子対応車両は２台所有していますが、既に介護サービスの事業に活用しているた

め、今回申請している事業には活用できません。 

◯ 北委員   

令和３年度の決算書類を拝見すると未払給与が記載されていますが、現在はどのよう

な状況ですか。 

◯ 関西生活文化研究会おでかけ  

借入金で補い、給与は支払っています。 

◯ 中嶋委員   

貴法人の財務状況の改善については、どのような取り組みを行いますか。 

◯ 関西生活文化研究会おでかけ  

事業収入で少しずつ改善しています。当法人から私へ支出する給与を減らしてでも本

事業は実施したいと考えています。 

◯ 中嶋委員   

本事業には人件費は計上されていませんが、どのような人が事業に従事されますか。 

◯ 関西生活文化研究会おでかけ  

当法人が実施する訪問介護サービスに関わっていた者のうち、高齢等の理由により、

送迎しかできない状況のスタッフが実施する予定です。当法人の補助申請事業以外の事

業にも従事しその対価として報酬を支払っているため、この事業に係る報酬は無いと考

えています。 

◯ 山田副会長   

今年度は５万円の団体希望寄附を集められています。今後は団体希望寄附で事業を実

施したいと考えていると思いますが、その目途を教えてください。 

◯ 関西生活文化研究会おでかけ  

いろいろなところで、団体希望寄附の制度を周知し、寄附をお願いしています。しか

し、実際に制度を活用していただくことはなかなか難しいと感じています。 

◯ 山田副会長   

どういうところに周知されましたか。 

◯ 関西生活文化研究会おでかけ  
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当法人のサービス利用者やその家族に周知しています。周知後、詳細を知りたいとい

う申し出もありました。 

◯ 津浦委員   

  車椅子対応車両のリース料の一部の補助を希望する申請内容でしょうか。 

◯ 関西生活文化研究会おでかけ  

お見込みのとおりです。 

◯ 海老原会長   

ふるさと納税の返礼品として、当該補助事業を登録していると聞いていますが、利用

者や寄附希望者からどのような反応があったか教えてください。 

◯ 関西生活文化研究会おでかけ  

少なくとも２件の寄附にはつながりました。当法人の提供するサービスの利用方法と

ニーズが合致しなかったため、寄附を断念された方もいると伺っています。 

◯ 中嶋委員   

本事業の利用者はどの程度見込んでいますか。 

◯ 関西生活文化研究会おでかけ  

当法人の福祉有償運送サービスは、１日におよそ 25人が往復で利用するため、約 50

件の利用が見込まれます。そのうち介護を伴わない方は 10人で往復 20件くらい見込ま

れるため、本事業の利用者も１日 20件を基準に増加させていきたいと考えています。 

 

（ 事業審査／内容については、非公開 ） 

 

【 審査結果 】 

 法人名：特定非営利活動法人スノック 

 事業名：「未来を創るスタディサークル」 

 結  果：一般寄附より 177,000円を補助する。 

 

法人名：特定非営利活動法人ハーモニークラブ 

事業名：えほんライブを中心とした自己肯定感育成事業 

結 果：一般寄附より 300,000円を補助する。 

 

 法人名：特定非営利活動法人大阪メチャハピー祭 in枚方実行委員会 

事業名：大阪メチャハピー祭 in枚方実行委員会 

結 果：一般寄附より 287,000円を補助する。 

 

 法人名：特定非営利活動法人陽だまりの会 

事業名：精神障害に関する地域交流事業 

結 果：団体希望寄附より 50,000円、一般寄附より 300,000円を補助する。 

 

法人名：ＮＰＯ法人ひらかた生物飼育部ＬＡＢＯ 

事業名：ひらラボ里山ユースプロジェクト 
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結 果：団体希望寄附より 120,000円 、一般寄附より 300,000円を補助する。 

 

法人名：特定非営利活動法人関西生活文化研究会おでかけ 

事業名：福祉有償運送事業 

結 果：補助額を 0円とする。 

 

◯ 海老原会長  

本日の補助事業の審査については、市長へ答申する予定となっております。本日の審

議内容を事務局でまとめた後に、審査会委員で確認し答申を行うということで、いかが

でしょうか。 

◯ 各委員  

異議なし 

 

＜案件（２）その他＞ 

◯ 海老原会長  

その他案件がありましたら、事務局よりよろしくお願いします。 

◯ 事務局  

 その他案件はございません。 

◯ 海老原会長  

それでは、これをもちまして、令和４年度第４回枚方市ＮＰＯ活動応援基金支援審査

会を終了します。本日は、ありがとうございました。 

 

 

 


